



## **Comunicado Oficial de los Colegios de Médicos Veterinarios de Venezuela ante la Situación Nacional a Consecuencia de la Elección Presidencial del día 28/07/2024**

Desde los Colegios de Médicos Veterinarios de Venezuela, observamos con preocupación el desarrollo de la elección nacional del pasado domingo, cuyos resultados han generado dudas razonables a la población venezolana en general. En nuestra condición de profesionales dedicados al bienestar y la salud, reiteramos la importancia de la integridad, la transparencia y el respeto en todos los ámbitos de la sociedad. En tal sentido, instamos a las autoridades del CNE a asegurar y demostrar la transparencia del proceso electoral mediante la publicación detallada de todas las actas de votación. La claridad en este proceso es esencial para fortalecer la confianza en nuestras instituciones y fomentar la estabilidad social.

Hacemos un llamado a la cordura y la calma entre todos los sectores de la población. Es fundamental que cualquier desacuerdo se aborde a través de los mecanismos legales adecuados, garantizando así un ambiente seguro y respetuoso para todos. La democracia debe prevalecer, así como la decisión del pueblo venezolano de exigir transparencia.

Expresamos nuestro rechazo absoluto a cualquier forma de represión o violencia. Tales acciones comprometen la paz y la cohesión social, elementos cruciales para la democracia.

Exigimos la liberación y la protección a la integridad de nuestros colegas y todos los compatriotas retenidos por protestar por la libertad. Los Colegios de Médicos Veterinarios de Venezuela permanecerán atentos a la evolución de la situación y reiteran su disposición a colaborar en la promoción de iniciativas que favorezcan la democracia y la paz en nuestro país.

En la República Bolivariana de Venezuela, a los 30 días del mes de julio de 2024.